

# **Libros para aprender a educar en la familia**

Ediciones Internacionales Universitarias y Ediciones Universidad de Navarra (EUNSA) poseen una colección sobre Familia, de la que hemos seleccionado diez títulos que pueden resultar de interés en la labor educativa de los matrimonios.

29/06/2013

## **1. ¡Nos casamos! Curso de preparación para el matrimonio**

*Augusto Sarmiento, Mario Iceta*

¿Qué es casarse? ¿Qué compromisos comporta la celebración del matrimonio? ¿Qué es vivir como casados? Son preguntas importantes, y de que la respuesta sea adecuada, depende la felicidad de la pareja en el futuro.

Responder a esas preguntas es el propósito de este libro. En él se ofrecen materiales que presentan de una manera clara y sencilla el bien del matrimonio según ha sido revelado por Dios y es anunciado por la Iglesia. También, las disposiciones necesarias para celebrar y vivir después las exigencias propias de la vocación matrimonial.

## **2. Quiénes son nuestros hijos y qué esperan de nosotros**

*Bartolomé Menchén y Tomás Melendo*

Bastantes padres se sienten agobiados por la educación de sus hijos. Quieren para ellos lo mejor y están dispuestos a todo, pero no saben exactamente qué hacer. El remedio: disfruta de cada uno de tus hijos; y, para conseguirlo, ante todo, aprende a contemplarlo, a mirarlo con atención y cariño.

### **3. ...Y fueron felices** *Susana Moreu*

La intención de este libro es sugerir qué deben hacer marido y mujer para convertir su matrimonio en lo que está llamado a ser la mayor aventura de toda su vida... ¡y con un final feliz! Se muestra la actitud con que se debe ir y estar en el matrimonio, mostrándolo en el comportamiento diario. ¿El amor es eterno mientras dura? ¿Somos monógamos por naturaleza o por costumbre? ¿Se pueden evitar las crisis? ¿Qué lugar ocupa nuestra vida

de pareja en nuestra escala de valores?

#### **4. Todos educamos mal...pero unos peor que otros Tomás Melendo**

«El problema más extendido en la educación actual es que a muchos nos gustaría hacer bien de padres... sin esforzarnos seriamente por ser buenos padres.» Escrito en un tono desenfadado e incluso divertido, el libro aúna ideas muy de fondo, con observaciones de aplicación a la vida cotidiana.

#### **5. Nuestros hijos quieren saber... 60 preguntas sobre sexualidad J. de Irala y C. Beltramo (eds)**

– ¿A qué edad comienza la educación sexual? – ¿Ha pensado en la importancia que tienen sus explicaciones para la formación de sus hijos en este terreno tan personal? – ¿Qué sucede cuando los hijos pasan de la niñez a la

adolescencia? – ¿Cómo explicarles de manera sencilla los cambios que vivirán en esa etapa? – ¿Qué decir a los hijos acerca de la atracción, el enamoramiento, el amor? – ¿Qué es la salud sexual? – ¿Cuánto tiene de seguro el «sexo seguro»? – ¿Cómo explicar a un adolescente el inicio de la vida?

## **6. La familia transmisora de la Fe.**

### **Textos de Benedicto XVI y**

### **comentarios** *Augusto Sarmiento y*

### *Javier Escrivá (Eds)*

Hablar de familia es hablar de fe y de vida, de educación, de transmisión de valores y de tradiciones; es hablar de amor, de solidaridad, de acogimiento y compañía, de estabilidad personal y social; es hablar de una comunidad de generaciones, que comprende no solo a padres e hijos, sino también a los abuelos y antepasados.

## 7. 50 preguntas sobre la Fe. *Jorge Miras y Tomás Trigo (eds)*

– ¿Es más feliz el que cree? – ¿La fe no deforma el modo de ver la realidad? – ¿Se puede perder la fe? Y si se pierde, ¿cómo se puede recuperar? – ¿Cómo son las relaciones entre la fe y la ciencia en la actualidad? – ¿No habría que dar más importancia a ayudar a la gente en los problemas urgentes que a la fe? – ¿Qué diría a una persona que afirma creer en Dios pero no en la Iglesia? – ¿Cómo afecta la fe a la vida real de cada día?

## 8. Educando para la igualdad *María Calvo Charro*

¿Es la educación mixta o separada el modelo ideal para lograr la verdadera igualdad de oportunidades entre los sexos?, ¿por qué los chicos fracasan más que las chicas en la escuela?, ¿niños y niñas tienen los mismos intereses, gustos,

preferencias y aficiones?, ¿por qué en los países desarrollados se está volviendo a la educación separada por sexo?, ¿cómo afecta la educación separada por sexo a la socialización de niños y niñas?

## **9. La realización personal en el ámbito familiar** *Gerardo Castillo*

En el libro, se dan pautas concretas a los padres para la educación de la amistad, de la voluntad, de la afectividad, del trabajo intelectual y del tiempo libre de sus hijos.

También se les proporcionan las claves para que la educación familiar sea una auténtica preparación para la vida.

## **10. Moral económica de la familia** *Mario Pérez Luque*

Mucho se ha escrito sobre la familia, pero probablemente muy poco sobre su faceta económica, enfocada desde el punto de vista moral. Aunque

sabemos que el dinero es solamente un medio necesario y nunca un fin, a veces se observa un desvío general de los buenos principios, a la hora de obtenerlo o de exigirlo, de gastarlo o de invertirlo, que conviene descubrir para rectificar. Si ello sucede en el ámbito de la familia, acometer la tarea es lo más importante y urgente que podemos hacer, por ser la célula básica de la sociedad.

Más libros de la colección familia.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/libros-para-aprender-a-educar-en-la-familia/>  
(11/01/2026)